

Où est votre foi ?



Patrice Martorano



“

**Les disciples s’approchèrent de Jésus et le réveillèrent en criant :
Maître, Maître, nous sommes perdus ! Il se réveilla et parla sévèrement au vent et aux flots tumultueux :
ils s’apaisèrent, et le calme se fit.**

Luc 8.24

Voilà un épisode fort en émotion ! Plantons le décor : des hommes sont dans une barque avec Jésus. Soudain, une tempête terrible se lève ! Leur barque est alors ballottée par le vent et l'eau commence à pénétrer dans l'embarcation. Le constat est sans appel et les disciples s'écrient : "nous périssons". C'est alors que Jésus intervient ! Calmant le vent et les flots, il va ensuite leur poser cette question très pertinente : "Où est votre foi ?"

La plupart des chrétiens interprètent cette question comme si les apôtres avaient perdu leur foi. En fait, il n'en est rien ! Le "où" de la question fait appel à un lieu géographique. Par conséquent, nous pourrions traduire le texte ainsi : "Où se situe votre foi, où est-elle placée ?"

Ces hommes étaient des marins et ils connaissaient parfaitement la puissance colossale de l'eau et du vent. Ils avaient foi dans ces éléments. Ils savaient que si une tempête de cette nature se levait contre eux, il en était fini de leur vie.

“Le Seigneur va amener ces hommes à réaliser qu’il est plus puissant que la tempête.”

C'est comme si dans votre salon, un feu s'élevait et la seule chose dont vous disposeriez pour l'éteindre soit un petit verre d'eau ! Vous placeriez alors votre foi dans le feu et vous le croiriez plus puissant que votre petite quantité d'eau. Il en est de même pour ces marins. Ils avaient placé leur foi dans la tempête et non en Jésus !

C'est pourquoi le Seigneur va amener ces hommes à réaliser qu'il est plus puissant que la tempête. Désormais, nos matelots vont placer leur foi en Jésus et non plus dans les flots et le vent.

À mon tour de vous poser cette question : où placez-vous votre foi ?

- Dans un homme politique ?
- Une organisation séculière ?
- Votre santé ?
- Vos capacités ?
- Ou bien dans le chômage ?
- Une maladie ?
- Une situation dévastatrice...?

Que votre foi puisse se trouver en Jésus !

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, quels que soient les éléments qui s'agitent autour de moi, je ne veux pas placer ma foi en eux mais je veux rester confiant(e) en toi. Amen.

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4514 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com